

Diosdado Cabello a Lorenzo Mendoza: Vamos a rescatar la fuerza trabajadora de Empresas Polar

Autor Administrator

Friday, 19 de August de 2016

Modificado el Thursday, 18 de August de 2016

Diosdado Cabello, diputado a la Asamblea Nacional, asegurÃ³ que â€œrescatarÃ¡â€• la fuerza trabajadora de Empresas Polar.

â€œEscucha, Lorenzo Mendoza: mÃ¡s temprano que tarde nosotros vamos a ir al rescate de la fuerza trabajadora de las empresas de la Polarâ€•, expresÃ³ el parlamentario este jueves, en un mitin polÃtico llevado a cabo en AnzoÃtgui.

AfirmÃ³ que los empresarios conspiran contra la patria y el pueblo venezolano. â€œEllos son guapos. Nosotros tambiÃ©n a veces somos guapos y cuando nos ponemos guapos somos mÃ¡s brutos que el carajoâ€•, agregÃ³. â€

http://www.el-nacional.com/politica/Diosdado-Cabello-Lorenzo-Mendoza-Empresas_0_905309507.html